



MOVILIZACIÓN

INFORMACIÓN

Los abogados oriolanos también rechazan el preacuerdo de la UE con los refugiados

■ Alrededor de 40 abogados de Orihuela se concentraron en contra del preacuerdo de la UE por los refugiados. En el acto se leyó un manifiesto que decía que «el preacuerdo con Turquía vulnera el derecho internacional. **La Abogacía española** expresa su absoluto rechazo. Procurar refugio a los potenciales solicitantes de asilo supone una vulneración radical y manifiesta del derecho internacional».